

## REISEINFORMATION

### GANSLESSEN UND KELLERGASSEN PURBACH - BUSREISE ÖSTERREICH / BURGENLAND

**Ursprünglich galten Enten, Gänse und Hühner als „Herrenspeise“. Speziell am Martinstag, dem 11.11. mussten die Bauern ihre jungen Gänse an die Herrschaften abliefern. Als Brauch ist das traditionelle Martinigansessen entstanden.**

#### REISEPROGRAMM:

---

Anreise zu einem gemütlichen Gasthaus in Purbach. Nach einem traditionellen Ganslmenü geht es gestärkt weiter in die Kellergassen. Dort haben Sie noch genügend Zeit für das ein oder andere Gläschen Wein bevor die Heimreise angetreten wird.

#### INKLUDIERTER LEISTUNGEN

---

- Fahrt im Reisebus inkl. Basisservice
- Ganslmenü
- Besuch der Kellergassen in Purbach

#### NICHT INKLUDIERTER LEISTUNGEN

eventuell weitere Eintritte

## STÄDTE

---

Purbach

## AUSFLUGSZIELE

---

### Neusiedlersee

Der Neusiedlersee ist ein beliebtes Ausflugsziel im Burgenland, einer Region im Osten Österreichs. Der See erstreckt sich über eine Fläche von 315 km<sup>2</sup> und ist damit der größte Steppensee Europas.

Der Neusiedlersee bietet zahlreiche Freizeitmöglichkeiten für Touristen. Man kann hier wunderbar segeln, surfen oder einfach nur am Ufer entspannen. Auch Radfahren und Wandern sind beliebte Aktivitäten rund um den See. Besonders sehenswert sind die Schilfgürtel, die den See umgeben und eine einzigartige Tier- und Pflanzenwelt beherbergen.

Die Region rund um den Neusiedlersee ist auch für ihre ausgezeichneten Weine bekannt. Hier kann man in gemütlichen Heurigenlokalen die burgenländische Gastfreundschaft und regionale Spezialitäten genießen. Ein besonderes Highlight ist das jährliche St. Martinsfest, bei dem die neuen Weine präsentiert werden.

Der Neusiedlersee ist nicht nur bei Touristen, sondern auch bei Einheimischen sehr beliebt. Er bietet Erholung und Naturerlebnis in unmittelbarer Nähe zur Hauptstadt Wien. Egal ob man einen Tag am See verbringen oder einen längeren Urlaub planen möchte, der Neusiedlersee ist auf jeden Fall eine Reise wert.



# LÄNDER

---

## Österreich

Wir laden Sie herzlich ein, Österreich zu entdecken - ein zauberhaftes Land mit einer reichen Kultur, beeindruckender Natur und erstklassigen Sehenswürdigkeiten. Lassen Sie sich von unserer Gastfreundschaft und Vielfalt begeistern.

Österreich ist ein Paradies für Natur- und Kulturliebhaber gleichermaßen. Die Hauptstadt Wien lockt mit imperialer Pracht, klassischer Musik und kulinarischen Genüssen. Die Stadt Salzburg, Geburtsort Mozarts, verzaubert mit barocker Architektur und der malerischen Festung Hohensalzburg. Die Alpen bieten im Winter perfekte Bedingungen zum Skifahren, während im Sommer Wanderwege und Seen zum Erkunden einladen.

Österreich, ein mitteleuropäischer Staat, hat eine reiche Geschichte und ist ein beliebtes Reiseziel. Es grenzt an Deutschland, die Schweiz, Liechtenstein, Slowenien, Italien, die Slowakei, Ungarn und die Tschechische Republik.

Österreich hat etwa 9 Millionen Einwohner, die in malerischen Städten, Dörfern und ländlichen Gebieten leben.

Das Klima variiert je nach Region. In den Alpen ist es im Winter kühl und schneereich, während die Sommer angenehm mild sind. In den Städten ist es im Sommer warm, und die Winter können kühl bis kalt sein.

Die offizielle Sprache in Österreich ist Deutsch. Englisch wird in den meisten touristischen Gebieten gut verstanden.

Die offizielle Währung ist der Euro (EUR). Geldwechsel ist in Banken, Wechselstuben und vielen Hotels möglich. Internationale Kreditkarten werden fast überall akzeptiert.

Die Standardspannung beträgt 230 V, 50 Hz. Die Steckdosen sind für Eurostecker typisch.

Für EU-Bürger ist die Einreise unkompliziert, es wird lediglich ein gültiger Reisepass oder Personalausweis benötigt. Reisende aus anderen Ländern sollten die aktuellen Einreisebestimmungen und Visabestimmungen prüfen.

Wir freuen uns darauf, Sie in Österreich willkommen zu heißen und Ihnen unvergessliche Erlebnisse in unserem vielfältigen Land zu bieten!